

Agenda Informativa

(Lunes, 19 de septiembre de 2022)

• 11:00 horas

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

La concejala de Promoción Social, Nuria Delmiro, y representantes de Alcohólicos Anónimos de Avilés y Comarca presentan el encuentro que tendrá lugar el próximo 24 de septiembre en la Casa de Cultura con motivo de la celebración del LV Aniversario de Alcohólicos Anónimos de Avilés y Comarca.

18:00 horas

Palacio de Valdecarzana (C/Sol, 1)

La concejala de Igualdad, Lucía Fernández Ron, asiste a la primera sesión de un nuevo ciclo del club de lectura feminista 'Una habitación propia' que se abre con una conferencia de la catedrática de Filología Inglesa de la Universidad de Oviedo Socorro Suárez Lafuente que profundizará en la obra de la escritora Eva Weissweiler.

Otras actividades

El club de lectura feminista 'Una habitación propia' abre nuevo ciclo analizando la obra de Eva Weissweiler

• 18:00 horas

Palacio de Valdecarzana (C/Sol, 1)

Bajo el título 'Detrás de una gran mujer" se analizará la obra de cuatro autoras, Eva Weissweiler (Alemania, 1951), Mónika Zgustova (República Checa, 1957), Sofía Tolstaia (Rusia, 1844) y Maggie O'Farrel (Reino Unido, 1972), donde se pone de manifiesto la importancia de las mujeres, a menudo eclipsadas por la sombra de grandes autores.

El nuevo ciclo se abre con una conferencia inaugural que correrá a cargo de Socorro Suárez Lafuente que profundizará en la obra *Dora y Walter Benjamin*, de Eva Weissweiler, la primera escritora de este ciclo 'Detrás de una gran mujer' .

Las reuniones serán coordinadas por Rebeca Fernández Alonso, licenciada en Filología Hispánica y doctora en Estudios de la Mujer por la Universidad de Oviedo.

Vuelve 'Por tu Salud Camina'

• 10:00 horas

Lunes, miércoles y viernes

Con salidas desde:

- o Polideportivo del Complejo Deportivo Avilés (El Quirinal)
- o Polideportivo del Complejo Deportivo Los Canapés (Versalles)



Principado de Asturias

- o Edificio Servicios Municipales "El Foco" (Avda. Santa Apolonia, 126) (Villalegre)
- o Tabiella, 8 (Valliniello)

Esta actividad gratuita dirigida a personas mayores de 60 años forma parte del Programa de Salud del Ayuntamiento de Avilés para la promoción de un envejecimiento activo y saludable, así como promocionar hábitos de vida saludable. Las inscripciones se realizarán en el lugar de inicio de actividad.

'Por tu Salud Camina' consiste en la realización de una serie de paseos por Avilés y sus alrededores en grupos de hasta 20 personas acompañadas de personal deportivo cualificado que, además de organizar el recorrido, ofrece consejos para la práctica del ejercicio físico

Inscripciones en las Aulas Populares de Avilés AUPA Hasta el 29 de septiembre

riasta ci 25 de septiemb

Plazos:

- -- Alumnado antiguo desde el 19 de septiembre
- -- Alumnado nuevo desde el 23 de septiembre

La concejalía de Cultura de Avilés, a través de la Fundación Municipal de Cultura y la Factoría Cultural, en colaboración con la Federación Española de Universidades Populares, lanza un nuevo curso de las Aulas Populares de Avilés, AUPA, que alcanza su XXXVII edición con la puesta en marcha de 51 talleres y seminarios, y un total de 456 plazas.

Destinadas a mayores de 16 años, suman 1.931 horas formativas. En el segundo cuatrimestre de la edición anterior estuvieron matriculadas 326 personas, y el mínimo de matrículas para que un seminario o taller se ponga en marcha es del 75 por ciento.

Matrícula:

- -- Online: sede electrónica
- -- Presencial: Oficina de Asistencia en Materia del Registro del Ayuntamiento de Avilés.
 - Plaza de España, 1. De lunes a viernes de 8.30 a 14.30 horas. Martes y jueves de 15.00 a 17.00 horas.
 - Centro Municipal de Servicios Múltiples "El Foco". C/Santa Apolonia, 120. De lunes a viernes de 8.30 a 14.30 horas

Se puede solicitar voluntariamente cita previa para su atención presencial en las Oficinas de Asistencia en materia de registro del Ayuntamiento de Avilés: a través de la Sede Electrónica, la web del Ayuntamiento de Avilés, y por teléfono en el 985 122 100, con horario ininterrumpido de 8.30 a 14.30 horas, de lunes a viernes.

En el momento de realizar la inscripción se emitirá una autoliquidación para abonar el importe de la matrícula. El abono se podrá realizar en cualquier Oficina de Unicaja Banco Liberbank. Una vez realizado el abono de la matrícula, será necesario presentar el justificante de pago, antes de la finalización del período de matrícula, en la Oficina de Asistencia en Materia del Registro del Ayuntamiento de Avilés o de la Factoría Cultural.

Toda la información en: https://cutt.ly/gVer2Cm



Solicitud de ayudas al transporte para pensionistas

Hasta el 3 de octubre

Las personas que han contado con ayuda en el año 2021 tan sólo deberán presentar la declaración que figura como Anexo I de la Convocatoria (y el Anexo III en caso de actuar a través de representante).

La subvención se hará efectiva mediante el recargo de una tarjeta personalizada (con fotografía) por el importe de la ayuda concedida, deducido el coste de la tarjeta.

Las solicitudes podrán presentarse en:

- Oficina de Atención Ciudadano de la plaza de España, 1. Con cita previa
- Registro Electrónico (https://sedeelectronica.aviles.es)
- Centro de Servicios Sociales correspondiente, según el domicilio de la persona solicitante:
 - o Centro de Servicios Sociales 1 "El Foco". C/ Santa Apolonia, 126
 - o Centro de Servicios Sociales 2 "La Palmera". C/ Hermanos Espolita, 10
 - o Centro de Servicios Sociales 3 "El Arbolón". Avda. de Gijón, 3
 - o Centro de Servicios Sociales 4 "Jardín de Cantos". Marcos del Torniello, 34

La información completa para el acceso a la subvención puede consultarse en la convocatoria de la ayuda, expuesta en el Tablón de anuncios municipal, en las zonas de Servicios Sociales y en www.aviles.es en el enlace:

https://sedeelectronica.aviles.es/DetalleTablon.aspx?id=17007&lang=es-ES

Ampliación matrículas en los talleres infantiles y juveniles y en la Escuela de Cerámica de la Factoría Cultural

Hasta el 29 de septiembre

Matriculación presencial en la Factoría Cultural con cita previa

La cita previa para llevar a cabo la matriculación se deberá solicitar a través de la página web municipal, en la dirección https://aviles.es/citaprevia.

Los talleres infantiles y juveniles de la Factoría están diseñados para un público que va de los 3 a los 10 y de los 11 a los 16 años y se realizarán en horario de tarde de lunes a viernes. Se ofrece una programación de 11 talleres para público infantil y juvenil en la que a las tradicionales disciplinas de teatro pintura, estampación, cerámica, canto, y otras recientemente llegadas como hip hop y técnicas circenses, se añaden novedades como psicomotricidad, acuarela, fotografía y costura. Toda la información de la programación de los talleres infantiles en: https://cutt.ly/ACcbetF

Los cursos de la Escuela de Cerámica están destinados a alumnado adulto de diferentes niveles: Iniciación, Perfeccionamiento, Escultura y torno, Escultura y Moldes, Proyecto Personal, y Pictórico con sigilatas. Toda la información de la programación de la Escuela de Cerámica en: https://cutt.ly/1CreWK5



Ayudas a la contratación de personas desempleadas Hasta el 14 de octubre

Las ayudas están dirigidas a cubrir los gastos derivados de la contratación (salario bruto, cotización a la Seguridad Social a cargo de la empresa y prorrata de pagas extras) con importes que oscilarán entre los 1.000 y los 3.000 euros mensuales en función de la categoría profesional y la jornada laboral. Los contratos podrán ser a jornada completa o a jornada parcial con un mínimo del 50% de jornada. Las solicitudes se pueden tramitar de forma presencial y también online en la sede electrónica municipal.

Serán objeto de subvención las contrataciones realizadas por empresas, entidades sin ánimo de lucro y autónomos/as de Asturias a personas empadronadas en el municipio de Avilés durante los 12 meses anteriores y que durante el mes anterior a la fecha de alta, carecieran de ocupación laboral. Las contrataciones deberán celebrarse entre el 1 de abril y el 30 de septiembre de 2022 con una duración mínima de seis meses y deberán suponer incremento en la plantilla de la empresa respecto a los cuatro meses previos.

Información y tramitación online en la sede electrónica: https://bit.ly/3BBp2i7

Ayudas al inicio de actividad empresarial

Hasta el 30 de septiembre

El Ayuntamiento de Avilés destina 55.000 euros para subvencionar el inicio de una actividad por cuenta propia de carácter empresarial, comercial o profesional en el concejo a quienes desde la situación de desempleo la hayan puesto en marcha entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2021. La ayuda máxima a conceder es de 2.000 euros.

El trámite debe realizarse a través de la Sede Electrónica municipal, (https://sedeelectronica.aviles.es), haciendo clic en la sección "Publicaciones" y, después, en "Subvenciones", Área de Promoción Económica.

Las personas interesadas en obtener más información acerca de esta convocatoria pueden dirigirse al Centro de Empresas La Curtidora - Avilés Empresas, a través del teléfono 985129767 o del correo electrónico empresas@aviles.es.

Información y tramitación en el enlace de la sede electrónica:

https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=12&id=16820&t=S&x=dHKM7iu4J68gN70CMRDpWQ

Inscripción en las actividades de la Fundación Deportiva Municipal para el trimestre octubre-diciembre

Las actividades deportivas cuentan con precios asequibles y una oferta de modalidades muy variada, con propuestas para todos los gustos. Se ponen a disposición 4.350 plazas en las 32 modalidades acuáticas, de sala y cancha, y al aire libre, que se han programado para este curso 2022-2023 que se extiende desde el 1 de octubre de 2022 hasta el 30 de junio de 2023.



Inscripciones: www.aviles.es/TSAvilesDeportes

Toda la información en: https://cutt.ly/VCUCoVM

Talleres gratuitos para mujeres desempleadas en la Factoría Cultural Hasta el 20 de septiembre

La Factoría Cultural, en su colaboración con la Federación Española de Universidades Populares, ofrece dos nuevos cursos gratuitos, destinados a facilitar la inserción sociolaboral de mujeres. Se trata de "Visiones del mundo textil" y "El oficio de la ilustración".

Destinado prioritariamente a mujeres mayores de 45 años, desempleadas, y especialmente aquellas con dificultades que necesiten apoyo, mujeres migrantes residentes en España y con un conocimiento mínimo del castellano, o mujeres de etnia gitana que necesiten un trabajo personal de autoestima y autoconfirmación.

La matrícula se podrá formalizar a través del número de teléfono 985 548 617; de forma presencial, en las instalaciones de la Factoría Cultural de Avilés (Avenida de Portugal, 13) o mediante correo electrónico a la dirección ssanchezp@aviles.es facilitando nombre y apellidos, número de teléfono y número del documento nacional de identidad. Las seleccionadas deberán aportar documento justificativo que acredite la situación de demandante o mejora de empleo.

Toda la información en: https://cutt.ly/nClxfYH

Ayudas municipales en materia de vivienda 2022: alquiler y garantía energética

Hasta el 28 de octubre

La tramitación de las solicitudes ha de realizarse de manera presencial en la Oficina Municipal de Vivienda-Fundación San Martín, ubicada en el número 16 de la calle El Balandro (El Nodo) con cita previa. El horario de apertura de esta oficina es de 9 a 17 horas de lunes a viernes, excepto durante los meses de julio y agosto, en los que el horario será de 8 a 15 horas, en ambos casos de manera ininterrumpida.

Las bases e impresos correspondientes a cada una de estas convocatorias estarán disponibles para su descarga en la página web de la Fundación San Martín (www.fsmaviles.es)

Exposiciones

Exposición sobre personas migrantes, de Fundación Proclade

Centro Municipal de Personas Mayores de Las Meanas, (C/ Cuba) Hasta el 23 de septiembre

"Escuchar para comprender. Acercamiento de la sociedad asturiana a la realidad de las personas migrantes", se una exposición fotográfica e infográfica basada en la temática de



migraciones, en la cual se quiere reflejar las historias detrás de las personas migrantes, para que la ciudadanía ponga rostro y voz a las migraciones a través de las palabras y los testimonios de sus protagonistas.

La muestra está organizada por la Fundación Proclade, entidad beneficiaria de subvención de Cooperación al desarrollo por parte del Ayuntamiento de Avilés

'Indispensables', de Mónica Jiménez Art

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1) <u>Hasta el 29 de septiembre</u>

En los trabajos expuestos la artista gráfica asturiana realiza un homenaje a las mujeres que luchan por los derechos colectivos, con un mensaje claro: "visualizar lo invisible", o lo que es lo mismo, mostrar "la responsabilidad por lo que ocurre y querer cambiarlo".

El público podrá ver retratos de mujeres de todo el planeta, que se atrevieron a dar un grito de libertad y rebelión en diferentes ámbitos, como Virginia Wolf, Ursula K. Leguin, Gloria Fuertes, Nina Simone o Wangari Maathai.

De lunes a viernes de 11.00 a 14.00 y de 18.00 a 21.00 horas.